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L'anno duemila ventiquattro, del 16 Novembre, presso la Sala Fiorella Cava, 

all'interno della sede dell'Ordine degli Assistenti Sociali, Sita a Napoli alla Via 

Amerigo Vespucci, con prot. n. 8831 del 08/11/2024, è stato convocato dalle ore 

9.30 il Consiglio dell'Ordine degli Assistenti Sociali della Regione Campania, in 

modalità mista per discutere i punti di cui all'ordine del giorno: 

1) Approvazione Verbale Precedente Seduta del 28.10.2024; 

2) Approvazione Bilancio Preventivo 2025; 

3) Ratifica Iscrizioni, Cancellazioni, Trasferimenti e rimozione sanzione 

sospensione amministrativa P.S.; 

4) Ratifica lavori Commissioni; 5) Report individuazione sostituzione figura 

funzionario amministrativo C; 

6) Comunicazioni Presidente; 

7) Riorganizzazione Commissioni Consiliari; 

8) Questione Consigliere  

9) Eventuali e varie. 

All'incontro partecipano il Consulente fiscale dott. Diego Esposito e il Revisore dei Conti 

dott.ssa Teresa Longo, per la discussione, di cui al punto 2 all'OdG 

Risultano presenti presso la sede: 

> Panico Gilda, Pirozzi Sissj Flavia, Izzo clementina, Di Lieto Maria, Carfora Stella Pasqualina, 

Grimaldi Carmela, Ansalone Anna, Sola Antonio 

Risultano presenti in modalità da remoto: 

> Pisano Dea, Ascione Francesca, Izzo Anna. 

Risultano assenti: 



> Di Matteo Barbara, Malerba Gaetano, Di Fusco Emilio. 

Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la riunione alle ore 10.00 

Verbalizza il Consigliere Segretario Sissj Flavia Pirozzi. 

La Presidente propone che venga discusso anticipatamente il punto 2 all'OdG 

"Approvazione Bilancio Preventivo 2025" per la presenza in sede del Consulente 

Fiscale e del Revisore dei Conti. Non pervenendo alcun parere contrario da parte 

dei consiglieri presenti, si passa al punto 2 all'O.d.g. 

 

Il Presidente conferisce parola al Tesoriere per l'illustrazione della Relazione di 

competenza allegata al Bilancio Preventivo 2025. Il Tesoriere lascia a sua volta la 

parola al Consulente Fiscale che illustra ed entra nel merito del documento 

contabile "Preventivo Finanziario Gestionale: PARTE 1- Entrate e PARTE 11- 

Uscite" che è stato preventivamente allegato alla Convocazione odierna con tutta la 

documentazione di competenza, utile alla discussione in sede consiliare. 

Dopo ampia dissertazione sulle voci del gestionale, il Consulente Fiscale continua la sua 

presentazione facendo riferimento al documento riassuntivo "Previsione 2025 della 

Gestione Finanziaria Generale", che offre una panoramica più chiara e diretta delle entrate 

e delle uscite; il Consulente infine procede a chiarire tutti i quesiti posti dai Consiglieri. 

Successivamente viene chiamato a intervenire il Revisore Unico, Dr.ssa Longo, la quale 

riferendosi al documento "Verbale del Revisore Unico del CROAS Campania del 

08/11/2024 al Bilancio di Previsione 2025", riferisce in sintesi i punti salienti ed esprime 

parere favorevole all'approvazione della proposta di Bilancio di Previsione 2025; 

Terminato l'intervento dei Consulenti che abbandonano la seduta, il Presidente 

richiede di procedere a votazione. 

Il Consiglio prende atto, vota e delibera all'unanimità il Bilancio Preventivo 2025. 

I Consiglieri presenti in sede chiedono una sospensione dei lavori per una pausa. Si 

sospende dalle ore 10.40 alle 11.10 

Alla ripresa la Consigliera Izzo Anna chiede che venga anticipata la discussione di cui al 

punto 8 all'OdG "Questione Consigliere”, poiché non potrà esser presente oltre le ore 



13:00 e teme di non poter prender parte alla discussione. La mozione della Consigliera 

viene messa ai voti. Con 9 voti contrari e due favorevoli (Izzo A e Ascione F), la mozione 

della Consigliera Izzo A non è accolta. 1 9 consiglieri ritengono di voler procedere 

secondo l'OdG. Le Consigliere Izzo A ed Ascione esprimono il loro disaccordo circa la 

votazione espressa dalla maggioranza. 

La Consigliera Izzo A. altresì chiede di verbalizzare la sua richiesta espressa nella chat 

della piattaforma Zoom, di indicare nelle convocazioni l'inizio e la fine della seduta. Allo 

stesso tempo, la Presidente la richiama ad una rispettosa osservanza, in merito al dovere 

di comunicare in tempo utile, entro le 24H precedenti il Consiglio, la propria assenza e/o 

la propria presenza in sede o in collegamento da remoto. 

Si passa al punto 1 all'OdG 

Punto 1 OdG — Approvazione verbale precedente Seduta del 28/10/2024 

Prende la parola la Presidente Panico che chiede di procedere al voto per 

l'approvazione del verbale della seduta consiliare del 28/10/2024, inviato a tutti i 

componenti del Consiglio unitamente alla convocazione odierna. 

Non essendoci alcuna integrazione richiesta, si passa al voto per l'approvazione 

Il Consiglio prende atto, vota e delibera all'unanimità il verbale della seduta consiliare del 28/10/224. 

Si passa al punto 3 all'OdG 

 

a) La Presidente lascia la parola al Segretario Pirozzi, che dà lettura del verbale 14/2024 

delle Iscrizioni, Cancellazioni, Trasferimenti al 16/11/2024. 

Risultano pervenute: 

ISCRIZIONI SEZIONE A  

ISCRIZIONI SEZIONE B  

CANCELLAZIONI N. 19 

NULLAOSTA AL TRASFERIMENTO  

CANCELLAZIONI PER TRASFERIMENTO  

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all'unanimità il verbale n. 14/2024 delle Iscrizioni, 

cancellazioni e trasferimenti. 



b) La Presidente informa il Consiglio che, nella seduta del 28/10/2024 il Consiglio non 

ha potuto concludere i lavori dell'ordine del giorno, per l'impossibilità dei Consiglieri 

a garantire oltre le ore 20.09 la propria presenza. Poiché sono in itinere alcune selezioni 

e concorsi con scadenza a breve per Assistenti Sociali, ha provveduto con proprio atto 

monocratico n.2/2024 del 28/10/2024 ad accogliere le istanze di iscrizioni pervenute, 

con decorrenza iscrizione dal 28.10.2024, il cui documento si videoproietta 

La Presidente chiede di procedere al voto per la ratifica. 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all'unanimità la ratifica dell'Atto Monocratico del 

Presidente n. 02/2024 del 28/10/2024. 

Si passa al punto 4 all'OdG 

 

La Presidente cede la parola alla Consigliera Carfora, per relazionare in merito ai lavori 

della Commissione Formazione e Accreditamenti ed Esoneri di cui è vice referente. La 

Consigliera Carfora dà lettura del verbale n. 11/2024 del 07/11/2024 che si videoproietta. 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all'unanimità dei presenti i lavori della Commissione 

Formazione, Accreditamenti ed esoneri, verbale n. 11/2024 del 07/11/2024 

Si passa al punto 5 all'OdG 

 

Prende la parola il Segretario Pirozzi, in quanto RUP della procedura di Manifestazione 

di Interesse in atto presso codesto Ordine, per l'individuazione e assunzione di un 

Funzionario Amministrativo ex cat. C, che sostituisca il dott. Migliaccio, trasferitosi per 

mobilità presso altro Ente. 

Il Segretario relaziona in Consiglio lo stato dell'arte circa le procedure in atto. 

Alle 11.34 la Consigliera Izzo Anna non risulta più collegata da remoto. 

Alle 11.40 la Consigliera Ascione Francesca non risulta più collegata da remoto. 



Si passa al punto 6 all'OdG 

 

1. Il 22 novembre p.v. si terrà a Roma la Conferenza dei Presidenti organizzata dal 

CNOAS, a cui sono invitate anche le cariche dei CROAS. Nel pomeriggio, le 

cariche parteciperanno anche al convegno "Universalità e sostenibilità dei SSN 

in Europa", promosso dalla Conferenza Episcopale Italiana (CEI) insieme alle 

Federazioni e ai Consigli nazionali degli Ordini delle Professioni Sanitarie e 

Sociosanitarie. Inoltre il 23 novembre p.v. dalle ore 8.30 si terrà nell'Aula Paolo 

VI in Vaticano, un'udienza papale riservata ai partecipanti al convegno del 

venerdì 22/11. Agli incontri parteciperanno la Presidente Panico, la Consigliera 

Segretaria Pirozzi e la Consigliera Tesoriera Ansalone. 

2. Dal 26 al 29 novembre p.v. si terrà ad Arezzo il 190 Forum Risk Management in 

Sanità. La Presidente auspica la presenza di rappresentanti di questo Consiglio. 

La Consigliera Izzo C. e il Consigliere Sola comunicano la loro disponibilità a 

parteciparvi nella giornata del 29/11. 

Il Consiglio prende atto della loro disponibilità, approva e delibera all'unanimità dei presenti la 

partecipazione dal 28 al 29 novembre p.v. dei Consiglieri Sola e Izzo C al Forum Risk 

Management in Sanità che si terrà ad Arezzo. Assenti al voto le Consigliere Ascione e Izzo Anna 

che non risultano più in collegamento rispettivamente dalle 11.40 e 11.34 

3. La Presidente informa il Consiglio che presumibilmente la prossima Conferenza dei 

Presidenti si terrà a Marzo p.v. ad Agrigento. Nei prossimi mesi, informerà i 

Consiglieri più dettagliatamente. 

4. Il 27/01/25 si terrà nel Comune di Pomigliano nuovo incontro per il Tavolo delle 

disabilità, di cui la Presidente Panico è componente. 

5. Il 2() Novembre 2024 ricorre la XXXV Giornata Internazionale dell'infanzia e 

dell'adolescenza, istituita a livello internazionale per ricordare il momento in cui 

l'Assemblea Generale delle Nazioni Unite ha approvato la Convenzione sui diritti 

dell'Infanzia e dell'Adolescenza (CRC) nel 1989. 



6. Entro il 15/12/24 bisogna approvare ed inviare al Consiglio Nazionale il nuovo Piano 

di Offerta Formativa 2025. Il CNOAS ha caricato sulla piattaforma del Protocollo in 

uso attualmente ai CROAS il Format per la compilazione. 

7. In data 15/11 u.s. è pervenuto dalla Fondazione ANFFAS di Salerno, l'invito alla Cena 

di Natale che si terrà il 11/12 p.v. presso il LLOYD'S Baia Hotel a Vietri sul 

Mare, con una donazione minima di 50€. La Presidente informa che qualora i 

Consiglieri fossero interessati a parteciparvi, è necessario darne comunicazione alla 

fondazione. Condivide con i presenti la locandina. 

8. La Presidente propone di calendarizzare la prossima seduta consiliare, al fine di 

agevolare l'organizzazione del lavoro della segreteria, in vista della chiusura 

della sede nella paisa natalizia. In considerazione degli impegni di studio e 

lavoro dei Consiglieri emersi nel confronto, la presidente propone una riunione 

più breve in modalità online, nella giornata del 13 dicembre p.v. dalle 18.30 in 

poi. 

Il Consiglio prende atto della loro disponibilità, approva e delibera all'unanimità dei presenti 

la proposta della presidente Panico e calendarizza la prossima seduta al 13/12 p.v.. Assenti al 

voto le Consigliere Ascione e Izzo Anna che non risultano più in collegamento 

rispettivamente dalle 11.40 e 11.34 

Si passa al punto 7 all'OdG 

 

La Presidente prende la parola, informando i presenti sulla volontà di riorganizzare 

oramai da tempo le commissioni consiliari. 

La parola la Consigliera Tesoriera Ansalone ritiene che, essendo un punto che 

investe direttamente l'impegno di tutti i Consiglieri, dai quali si deve raccogliere la 

propria disponibilità, data l'assenza di ben 6 Consiglieri, è auspicabile rinviare ad 

una prossima seduta consiliare la discussione di cui all'Odg. 

I presenti concordano sulla proposta della Consigliera Ansalone. 



 

La Presidente prende la parola e informa i Consiglieri della situazione della Consigliera, 

la quale ha maturato n. 7 assenze consecutive negli ultimi 5 mesi di consiliatura. Nello 

specifico: 

 29/06/2024  31/07/2024  08/08/2024 

 27/09/2024 

 12/10/2024 

 28/10/2024 

 16/11/2024 

Egualmente, non si registra la sua partecipazione ai lavori delle Commissioni di cui 

fa parte. 

La Presidente informa, altresì, che con nota prot. n. 8558 del 25/10/24, in ossequio 

all'art. 8 comma 2 del vigente Regolamento di funzionamento del Consiglio e a 

quanto disposto in sede di riunione dell'Ufficio di Presidenza CROAS Campania 

del giorno 24.10.2024, la Consigliera è stata convocata per il giorno mercoledì 

30.10.2024 ore 16.30 presso la Sede dell'Ordine, in relazione al perdurare della sua 

assenza non adeguatamente giustificata. 

In quella sede: 

  ascoltate le motivazioni addotte dalla Consigliera,   manifestandole grande 

comprensione per la situazione che viveva,  augurandole che possa positivamente 

risolversi al più presto, riprendendo il tal modo le attività consiliari,  e al tempo 

stesso, richiamando il vigente Regolamento di Funzionamento dell'Ordine, la 

Presidente l'ha informata che se la situazione dovesse perdurare, la Consigliera 

rischierebbe la decadenza formale e la surroga per le assenze prolungate. 

Successivamente a quell'incontro, la Consigliera è risultata nuovamente assente al 

Consiglio odierno, non ottemperando neanche a comunicare la sua assenza. Inoltre, la 

Presidente richiama tutti i pareri chiesti sia ai Consulenti legali dell'Ordine, sia al 

Consiglio Nazionale, già condivisi con tutti i Consiglieri negli incontri precedenti e via 

pec. Condivide altresì con i presenti il parere richiesto al suo legale di fiducia, Avv. 

Si  passa  al  punto  
8  

all'OdG 



Pasquale Guadagni, che si provvederà a protocollare in entrata il primo giorno utile di 

apertura segreteria, e darne formale comunicazione ai Consiglieri. La Consigliera 

Segretario Pirozzi ne dà lettura. 

Infine, richiama l'art. 8 "Dimissioni o decadenza dei consiglieri" del Regolamento di 

Funzionamento del Consiglio, di cui si dà lettura. 

Fatte queste premesse, la Presidente rimette al Consiglio ogni decisione. 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all'unanimità dei presenti la decadenza della 

Consigliera e di procedere alle azioni consequenziali necessarie alla surroga del primo non 

eletto Consigliere di sezione A. Assenti al voto le Consigliere Ascione e Izzo Anna che non 

risultano più in collegamento rispettivamente dalle 11.40 e 11.34 

Si passa al punto 9 all'OdG 

 

Punto 9 OdG — Varie ed eventuali  

 La Presidente informa che è pervenuta da parte del Tribunale di Nola la richiesta di 

nomina di un Consigliere, quale membro permanente del Comitato Preposto alla 

formazione dell'Albo dei CTU/Periti presso il medesimo tribunale. 

Non essendoci disponibilità di altri Consiglieri, 1a Presidente comunica la propria. Il 

Consiglio prende atto, approva e delibera all'unanimità la nomina della Presidente Panico 

quale membro permanente del Comitato Preposto alla formazione dell'Albo dei CTU/Periti 

presso il tribunale di Nola. Assenti al voto le Consigliere Ascione e Izzo Anna che non 

risultano più in collegamento rispettivamente dalle 11.40 e 11.34. 

  La Presidente informa il Consiglio che ha provveduto con proprio Atto 

monocratico n.3/2024 del 06/11/2024, che si videoproietta, a revocare la 

sospensione amministrativa dell'Assistente Sociale P.S. che era stato raggiunto 

da provvedimento disciplinare, perché non avena comunicato il proprio indirizzo 

pec. Avendo provveduto, in data 05/11/2024, a comunicare il proprio domicilio 

digitale pec, regolarizzando pertanto la sua posizione, bisogna provvedere a 

revocare la sanzione della sospensione amministrativa dell'Assistente Sociale 

P.S. con decorrenza 05.11.2024. La Presidente chiede di procedere al voto per la 

ratifica. 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all'unanimità la ratifica dell'Atto Monocratico del 

Presidente n. 03/2024 del 06/11/2024. Assenti al voto le Consigliere Ascione e Izzo Anna che 

non risultano più in collegamento rispettivamente dalle 11.40 e 11.34 



 La Presidente ricorda ai Consiglieri che questo CROAS ha deliberato con atto n. 182 del 

28.10.2024 

a. di lasciare invariata la quota di iscrizione 2025 a carico degli iscritti, pari a Euro 

140 (centoquaranta/00) 

b. di aumentare di Euro 15,00 (quindici/00) la quota a carico degli iscritti 

all'Albo che si presentino all'Ordine di appartenenza in qualità di STP — 

Società tra professionisti, per un importo complessivo di 299,00 €, anche in 

luogo di eventuale aumento della quota da versare al Consiglio Nazionale. A 

tal proposito, è pervenuta da parte del CNOAS la nota di cui al protocollo 

interno n. 8727 del 04.11.2024, con la quale il Consiglio Nazionale informa 

circa la trasmissione al Ministero della Giustizia della propria delibera n. 213 

del 19 ottobre 2024, relativa al contributo previsto per il funzionamento per 

l'anno 2025, che prevede l'aumento di € 8,00 (otto/00) del contributo a carico 

degli iscritti di ciascun CROAS, per un importo annuo individuale di € 45,00 

(quarantacinque/00). È stato inoltre deliberato in € 90,00 (novanta/00) il 

contributo per il funzionamento del 

CNOAS a carico di ciascuna STP. 

Il Consiglio prende atto e delibera all'unanimità dei presenti l'aumento del contributo per l'anno 

2025 richiesto dal Consiglio nazionale, pari a 

 € 8,00 (otto/00) del contributo a carico di ciascun iscritto, per un importo annuo individuale 

di € 45,00 (quarantacinque/00) 

 € 15,00 (quindici/00) del contributo a carico di ciascuna STP, per un importo annuo di € 

90,00 (novanta/OO) 

Assenti al voto le Consigliere Ascione e Izzo Anna che non risultano più in collegamento 

rispettivamente dalle 11.40 e 11.34 

Non essendoci altri punti all'OdG, la Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 12.30. 

Del che è il verbale. 

Il Consigliere Segretario                     La Presidente 

 


